

Zeitschrift: Das Rote Kreuz : officielles Organ des Schweizerischen Centralvereins vom Roten Kreuz, des Schweiz. Militärsanitätsvereins und des Samariterbundes

Herausgeber: Schweizerischer Centralverein vom Roten Kreuz

Band: 36 (1928)

Heft: 1

Artikel: Le lait dans les écoles

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-973974>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 04.08.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

pour conserver un attrait au travail entrepris.

L'enfant a besoin d'agir; le devoir des parents est de développer cette tendance du jeune organisme en lui donnant une direction intelligente et utile, car livrée à elle-même, elle aboutira rarement au

repos ou à l'oisiveté qui sont contraires à l'état normal de l'enfant, mais à des actes nuisibles. L'habitude des occupations saines et intéressantes donnera ensuite aux plus grands le désir d'agir utilement et les éloignera des tentations et des mauvais plaisirs.

Le lait dans les écoles.

Avec l'autorisation du Département genevois de l'Instruction publique, les Laiteries Réunies ont tenté d'introduire la consommation du lait dans les écoles. L'accueil réservé à cette innovation par les jeunes filles de l'Ecole secondaire, de l'Ecole ménagère, et particulièrement par les jeunes gens de l'Ecole des arts et métiers démontre clairement combien ils apprécient cette heureuse innovation.

Le lait ainsi offert provient de vaches spécialement contrôlées, il peut être bu cru en toute sécurité.

Il est présenté, tempéré, dans des gobelets en aluminium complètement fermés, à l'exception d'une ouverture ménagée

dans le couvercle et recouverte d'un papier parcheminé, au travers duquel passe une paille permettant d'en aspirer le contenu, procédé aussi agréable qu'hygiénique, ainsi que le déclarait récemment le Dr Rilliet, médecin des écoles. Le gobelet est livré au prix modeste de 15 cts. Ce service sera étendu successivement aux autres écoles.

Les enfants souvent éprouvés par la tension physique et mentale qu'exigent plusieurs heures d'études consécutives, ont besoin d'un reconstituant. Or, de l'avis unanime des médecins, rien en pareil cas ne saurait égaler le lait, l'aliment par excellence.

Gefahren von Entfettungskuren.

„Unsere Frauen schwitzen Kalorien und fasten sich in Unterernährung, nur um die schlanke Linie zu wahren, welche Mädchen in Kästen verwandelt und das Gefühl für Mutterschaft vernichtet.“ Diese recht deutlichen Worte eines hervorragenden deutschen Arztes, des bekannten Berliner Klinikers Prof. Kraus, die der Gelehrte vor nicht allzu langer Zeit auf einer wissenschaftlichen Tagung warnend ausgesprochen hat, beleuchten grell die Gefahren der sogenannten schlanken Linie, die dieser Tage sogar einem Menschen das Leben gekostet hat. Ein Kaufmann war in seinem

Geschäft in Berlin als Leiche aufgefunden worden, nachdem er noch den Vormittag des selben Tages vergnügt mit Verwandten zugetragen hatte. Da man zunächst ein Verbrechen vermutete, wurde die Mordkommission alarmiert; der ärztliche Befund ergab jedoch, daß die Todesursache in Wirklichkeit auf die Folgen einer gewaltsamen Entfettungskur zurückzuführen war.

Dieser Fall sollte allgemein eine ernste Warnung sein. Die moderne Mode beruft sich immer darauf, daß sie als erste dem menschlichen Körper zu seinem Recht verhol-